



Commande de t-shirts et sweat-shirts du collège de l'Atlantique

publié le 31/01/2024

Bonjour,

Le Foyer Socio-éducatif du collège s'est joint à l'association sportive de l'Atlantique afin de proposer une commande de t-shirts et sweat-shirts au nom de notre établissement.

Nous remercions tous les élèves qui ont participé à la création du logo et nous félicitons bien sûr le gagnant de ce concours.

Une première commande va être réalisée auprès du magasin "Conscience" à La Rochelle, avant les vacances de février. Alors faites rapidement votre choix et déposez votre dossier complet (fiche et paiement) dans l'urne "Commande FSE" à la vie scolaire.

Des fiches sont disponibles à la vie scolaire.

Cordialement

Frédérique Rousseau (présidente du FSE) et Catherine Moulart (trésorière de l'AS)

Documents joints

 [commande_fse](#) (OpenDocument Text de 25.8 ko)

 [bat_atlantique_30-01](#) (PDF de 1.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.